



## Rescatan cuerpo de uno de los trabajadores desaparecidos tras hundimiento de nave en el Estuario de Reloncaví

### Description

Durante las labores de búsqueda desplegadas en el Estuario de Reloncaví, región de Los Lagos, fue recuperado el cuerpo de uno de los trabajadores que permanecía desaparecido luego del hundimiento de la embarcación *Koñimo I*. El accidente ocurrió durante la madrugada de este martes en el sector de Ralún, en el límite de las comunas de Puerto Varas y Cochamó.

La nave, que prestaba servicios a la empresa Trusal y cumplía funciones de apoyo a centros de cultivo, transportaba a ocho tripulantes al momento del siniestro. Dos de ellos lograron salir del agua y alcanzar la orilla por sus propios medios, siendo posteriormente atendidos conforme a los protocolos de emergencia. El resto fue reportado como desaparecido, lo que activó un amplio operativo de búsqueda.

El gobernador marítimo de Puerto Montt, Mario Besoain, confirmó que el cuerpo fue extraído desde el interior de la embarcación hundida, en el marco de las tareas de rebusca submarina que continúan desarrollándose en la zona. La autoridad marítima detalló que los trabajos se mantienen activos con el objetivo de dar con el paradero del resto de los tripulantes.

Respecto a las personas que sobrevivieron al accidente, Besoain indicó que se encuentran fuera de riesgo vital y que sus testimonios ya forman parte de la investigación instruida para esclarecer las circunstancias del hundimiento. Asimismo, precisó que todos los trabajadores que se encontraban a bordo de la nave están debidamente identificados.

El operativo de emergencia contempla un importante despliegue de recursos marítimos y humanos. En el área trabajan patrulleras de la Armada, equipos de buzos especializados y apoyo de particulares con equipamiento para labores submarinas. En tierra, se estableció un puesto de mando encabezado por la Capitanía de Puerto de Cochamó, con la participación de Senapred y otros organismos de respuesta ante emergencias, además de botes salvavidas.

Desde la Gobernación Marítima también se informó que la ubicación exacta de la embarcación siniestrada ya fue determinada, lo que ha permitido focalizar los esfuerzos de búsqueda. A este despliegue se sumará el apoyo aéreo de una aeronave del Grupo Aeronaval de Puerto Montt, con el fin de reforzar las labores en el estuario.

Las causas del hundimiento del *Koñimo I* continúan bajo investigación, mientras las autoridades mantienen activos los trabajos de rescate y búsqueda en una de las zonas marítimas más complejas de la región.

El Maipo

Date Created

Enero 2026

www.elmaipo.cl